

Taiwán celebra en Madrid la investidura de Ma Ying-jeou

El representante de Taiwán en España ofrece una recepción en honor del reelegido presidente

La ceremonia de toma de posesión del presidente Ma Ying-jeou, reelegido en su cargo en las elecciones presidenciales celebradas el pasado mes de enero en Taiwán, tuvo también su reflejo en España, donde una centenar de invitados asistieron a la recepción ofrecida por el representante de la República de China (Taiwán) en España, Javier C. S. Hou, en el Hotel Melià Castilla de Madrid.

En su discurso, el representante de Taiwán anunció que este nuevo mandato estará marcado por un mayor desarrollo y profundización de la llamada política de "diplomacia viable" adoptada ya en la anterior Administración, y que tiene como principal objetivo la mejora de los lazos con China continental.

Hou recordó que esta política ha sido ampliamente reconocida por la comunidad internacional y, de manera especial, por los países de la Unión Europea y por los Estados Unidos.

Con respecto a las relaciones de Taiwán con la Unión Europea, el representante en España resaltó el hecho de que tanto el presidente Ma como el Gobierno de Taiwán estén sólidamente comprometidos con la firma de un acuerdo de cooperación económica entre Taiwán y la UE que fortalezca aún más las relaciones bilaterales.

Según recordó Hou, la Unión Europea es en la actualidad el mayor inversor y el cuarto mayor socio comercial de Taiwán, mientras que Taiwán es el décimo quinto mayor socio comercial de la UE.

Al acto asistieron personalidades pertenecientes a diferentes sectores de la sociedad española, como el político, el cultural, el académico y el empresarial, así como numerosos invitados de la comunidad taiwanesa residente en España.



Un momento del discurso de Javier C. S. Hou



Javier C. S. Hou y su esposa, con el diputado Francisco Vañó y su hijo

Recital del violonchelista Mon-Puo Lee durante la ceremonia



Mon-Puo Lee, durante su actuación en la recepción ofrecida en Madrid

El joven violonchelista taiwanés Mon-Puo Lee, recientemente galardonado en el VII Concurso Internacional Karl Davidoff, celebrado en Letonia, ofreció un recital durante la ceremonia de toma de posesión celebrada en el Hotel Melià Castilla de Madrid ante un centenar de invitados.

Mon-Puo Lee, nacido en Madrid en 1993 en el seno de una familia artística taiwanesa, es alumno de la Escuela Superior de Música Reina Sofía y ha cursado estudios de violonchelo, canto y piano. Ha recibido lecciones magistrales de violonchelo de Gary Hoffmann, Frans Helmelson y Philippe Muller, y de música de cámara de Ferenc Rados.

Como chelista, ha sido premiado por el Conservatorio Superior de Música de Shanghai, en China, así como en el "V Concurso de Jóvenes Intérpretes" del Ayuntamiento de Colmenar Viejo, Madrid. El año 2009 fue galardonado con el título de "Joven Músico Extraordinario".